



finam  
Le crédit  
RENTRÉE SCOLAIRE  
le bon plan pour cette rentrée  
OBTENEZ JUSQU'À  
5 000 000 FCFA  
REMBOURSABLE  
SUR 10 MOIS  
Avec un taux préférentiel

## ARRESTATION

Le chef d'un réseau de pédophiles a été arrêté cette semaine par les gendarmes de la brigade centre de Tchibanga puis écroué à la prison locale. Lui et ses complices, actuellement en fuite, entraînaient leurs jeunes victimes dans une cabane en forêt de Douvoye, sur la route de Mongo.

**Page 8**

## HOMMAGE

Un mois après sa disparition, le 6 septembre dernier, le Sénat rendait hommage hier à Daniel Ndoumou Obame, élu du département du Woleu - dont il a dirigé par le passé l'exécutif, avant d'avoir été aussi député. "Une perte immense", ont regretté ses collègues. Il sera inhumé ce week-end.

**Page 3**

# LA COUR VEUT COMPRENDRE

**SORT** du bureau du Centre gabonais des élections (CGE) dont le mandat est arrivé à échéance, révision de la liste électorale, établissement de la Carte nationale d'identité, situation des partis politiques. Autant de points de la requête de "REAGIR" adressée à la Cour constitutionnelle qui ont valu aux ministres d'Etat Denise Mekam'ne Edzidzie-Taty (Relations avec les Institutions) et Lambert-Noël Matha (Intérieur) d'être auditionnés mercredi par les juges de la haute juridiction.

**Page 2**



## POUR MOI QUOI...

Les législatives partielles qui auront lieu dans quelques jours dans certaines localités sont (presque) une répétition.

La campagne qui précède ces élections a commencé comme tout bon compatriote gabonais, démocrate, épris de paix, le souhaite. Dans une ambiance respectueuse des règles républicaines à Tchibanga, Mékambo et Mimongo.

C'est vrai, ce scrutin ne changera pas grand-chose au paysage politique de notre pays. Certes il ne présente pas les mêmes enjeux que la Présidentielle, cependant, il va nous révéler, selon les résultats sortis des urnes, les forces en présence en vue des élections générales prévues dans moins d'un an. C'est dire son importance. Mais notre grande attente à tous, comme l'ont si bien rappelé, lundi à l'ouverture de la rentrée parlementaire, les deux présidents, est que les politiques - de la majorité et de l'opposition - qui seront engagés en 2023 inscrivent dans leur agenda la préservation de la paix et la stabilité sociale. Notamment pour la présidentielle. Car personne n'a oublié les discours de haine, de xénophobie, de rejet de l'autre, de violence et d'appel au meurtre à l'origine des violences et "émeutes" post-électorales. Que les élections futures soient à l'image de cette campagne pour les partielles qui rassurent quant à la capacité des Gabonais de vivre dans la paix et l'union des cœurs. Alors, il n'y a donc pas de quoi craindre demain...

Comme disait le Vieux, "on peut tout dire, on peut tout faire, ce qui compte, c'est la manière de le dire et de le faire".  
À méditer quoi.

**...MAKAYA**



**DAIKIN**  
**NOUVEAU**  
CHEZ SOGAFRIC SERVICES

Maintenant disponible  
dans nos magasins

La qualité supérieure à votre portée.  
Daikin vous offre efficacité, confort et qualité.

**R-32** DRIVING OUR GREEN VISION

Photos non contractuelles - Dans la limite des stocks disponibles et selon tarifs en vigueur.

